

## El Casino Eldense asumirá la organización del Rastrillo de Manos Unidas

28/02/2019



El Casino Eldense ha acogido la inauguración del **41º Rastrillo de Manos Unidas** que organiza la Acción Católica de La Inmaculada con la colaboración de numerosas voluntarias, que este año habían anunciado que sería la **última edición** después de cuatro décadas debido a la falta de relevo. El presidente del Casino Eldense, **Ernesto Obrador**, ha anunciado por sorpresa que “este no es el final sino **el principio de una nueva etapa**. El Casino asume la organización de esta necesaria e importante actividad”. Obrador espera seguir contando con la ayuda de las voluntarias de las voluntarias de Manos Unidas.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha dicho que “es sin duda una gran noticia” y ha felicitado a las componentes

de Manos Unidas, tanto por su labor manual como por la elección de la campaña de esta edición, denominada *Creemos en la igualdad y en la dignidad de las personas* y que se centra en la pobreza de la mujer. **Janie Maciá**, una de las coordinadoras de este grupo, ha recordado que Manos Unidas celebra su 60 aniversario con esta campaña dedicada a la mujer, que carece de derechos en buena parte del mundo, y ha informado de que el proyecto que este año financiarán entre Elda y Petrer es de 34.000 euros para la adecuación de dos dormitorios y dos baños en un colegio de Kamwango, en Angola.

Las voluntarias de Manos Unidas han mostrado su alegría por el anuncio de que continuará el Rastrillo. El sacerdote

claretiano Óscar Romano, de la parroquia San Francisco de Sales, ha bendecido el lugar y ha destacado la importante labor de la ONG española Manos Unidas.

El horario del Rastrillo en el Casino Eldense es de lunes a

domingo por las tardes de 16,30 a 21 horas y el domingo también de 12 a 14 horas. Estará abierto hasta el día 9 de marzo. El día 10 se celebrará una gran rifa por la tarde.